

## Mise au point de la société MEDIPREMA

Monsieur Dominique LIJOUR, directeur commercial, attire l'attention sur les points suivants :

- Le rideau d'air chaud est une appellation marketing qui recouvre en réalité une technique précise de circulation d'air transversale dans les incubateurs. En effet, dans ces équipements, l'air chaud est pulsé parallèlement au grand côté de l'incubateur, et ce le long du plan de couchage et de la paroi interne de l'habitacle.
- MEDIPREMA ne conçoit, ne fabrique ni ne diffuse d'appareils utilisant cette technique de circulation d'air. En effet, compte tenu des risques connus liés au rideau d'air chaud, MEDIPREMA développe des équipements dans lesquels la circulation se fait dans un sens longitudinal (pied vers tête du nouveau-né).
- Les incubateurs de la gamme MEDIPREMA ne sont donc pas concernés par la lettre circulaire 984542.

Tours le 3 juin 1998.

---

*Ce texte n'engage que la responsabilité de son auteur.*

<http://www.hosmat.fr>